

Journée historique au Chili. Les Chiliens se prononcent sur la nouvelle Constitution

Image not found or type unknown



La Havane, 4 sept. (RHC)- Plus de 15 millions de Chiliens sont appelés aux urnes ce dimanche. Dans une journée qualifiée d'historique, ils devront prendre l'une des décisions les plus importantes pour l'avenir du pays: modifier ou non la Constitution héritée de la dictature d'Augusto Pinochet. Le référendum est contraignant et la participation obligatoire.

Dans tout le Chili, le vote est prévu de 08h00 à 18h00, heure locale.

Les Carabiniers ont fait état du plan d'urgence mis en œuvre ce week-end dans le cadre du plébiscite. Selon ce corps d'élite de la police chilienne ce plan vise à donner "la tranquillité et la sécurité aux personnes qui se rendent dans leurs bureaux de vote respectifs".

En octobre 2020, 80% des Chiliens ont voté pour la fin de la Constitution héritée de la dictature. Le 4 juillet, l'Assemblée constitutionnelle a remis le nouveau texte constitutionnel au président chilien, Gabriel Boric, pour qu'il le vote.

Cependant, les derniers sondages d'intention de vote donnaient l'avantage à l'option Je rejette.

Source: HispanTv

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/298262-journee-historique-au-chili-les-chiliens-se-prononcent-sur-la-nouvelle-constitution>



Radio Habana Cuba